

Vos questions / nos réponses

depistage routier champignons hallucinogènes

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/11/2011 00:12

bonjour,

j'aurai voulu savoir si les champignons hallucinogènes que l'on trouve en france sont detectables lors des dépistages routiers de façon salivaire, urinaire ou sanguin. Et si oui combien de temps reste-t-ils detectables pour chacune de ces 3 manières?

j'ai cherché des infos sur plusieurs forums mais n'ai pas trouvé de réponses vraiment précises, si vous pouviez-m'éclairer.

merci d'avance

Mise en ligne le 22/11/2011

Bonjour,

La durée de positivité moyenne de positivité des champignons hallucinogènes est de 24 h, avec une détection possible jusqu'à 3 jours dans les urines.

Nous n'avons à ce jour pas d'autres informations, notamment pour la détection salivaire et sanguine, concernant ce produit.

Cordialement.
